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Sevilla FC: Del Nido pide una junta 
extraordinaria para cambiar el consejo
El accionista mayoritario y expresidente del club cree necesario un cambio en la dirección para
“lograr una profesionalización de la gestión corporativa y financiera del club”.
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Del Nido sacude la cúpula del Sevilla FC. El accionista mayoritario y expresidente del
club, José María del Nido, ha solicitado hoy oficialmente la convocatoria de una Junta
General Extraordinaria de Accionistas. El objetivo es renovar por completo el consejo,
incluida la presidencia, con la vista puesta en duplicar los ingresos recurrentes del club
en un plazo de cinco años.
 
Del Nido cuenta con el apoyo de “la mayoría de accionistas del club”, según ha
explicado el grupo accionarial Sevillistas Unidos 2020 en un comunicado. “Tanto Del
Nido como el resto de los accionistas que apoyan esta petición consideran necesario
un cambio en la dirección de la entidad”, prosigue.
 
 

Del Nido no estará en el nuevo consejo de
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El objetivo es lograr “una profesionalización de la gestión corporativa y financiera del
club, de forma que pueda dotar al área deportiva de las herramientas económicas
necesarias para convertir al Sevilla FC en uno de los equipos punteros de la máxima
competición europea y en firme candidato al título de LaLiga Santander”.
 
José María del Nido, que presidió la entidad entre 2002 y 2013, asegura que no estará
presente en el nuevo consejo de administración resultante de la junta extraordinaria. "El
objetivo que buscamos con este proceso es optimizar y profesionalizar la dirección 
financiera del club, situándola cuanto menos al nivel de sus éxitos deportivos, no solo
reforzando su viabilidad económica a largo plazo, sino también potenciando el
crecimiento de su área deportiva para lograr éxitos incluso mayores”, sostiene Del Nido.
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